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行事予定

5月23日 職業奉仕移動例会
             井上スパイス工業（株）
            （上尾市上野491-1）

5月30日 会員卓話 
             宇多村海児ホビー委員長
            「行こうぜ！ 甲子園
             全国ロータリークラブ
             野球大会について」

2023-2024年度　長沼　大策会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　本日は訃報からです。大木保司会員のご母堂　大木ミツ子様が予て

より病気療養中のところ　５月６日　享年94歳にて永眠されました。

新井屋呉服店さんにお訪ねすると、ミツコ子様はいつも快く迎えてく

ださいました。ご生前のお姿をお偲びし、悲しみにたえません。ご逝

去を悼み謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心からご冥福をお祈

り申し上げます。

　続いて本日は坂本幹事が欠席させていただいています。お父様が肩

腱板断裂の手術を受けるそうで、手術自体は難しくないのですが、全

身麻酔をしなければならず、高齢者にとって全身麻酔は非常にリスク

が高いとのことで、手術に立ち会っています。

　本日の例会主題は須田会員の卓話です。私が須田会員と出会ったの

は、上尾商工会議所青年部の頃ですので、12〜13年前になります。須

田会員の周りはいつも笑い声が絶えず、第一印象は「この人、人気者

だな〜」とか「いろいろ適当な人だな（笑）」でした。コロナ禍に始

めたスーダーイーツとアゲテイクで、上尾市の超人気者になったのは

皆さんもご存じの通りです。須田商店様からは、私はチラシ印刷や不

織布バッグの製造をご依頼いただいて、２年前には会社案内のパンフ

レットを依頼されたことがあります。須田商店さんの創業は1911年、

明治時代末期に遡り、今年で創立113年を迎えます。企業理念は「自利

利他」と代表あいさつの中にあり、「人のため、仕入れ先や取引先、

そしてお客様のために尽くしている」からこそ、自社の発展があるの

だと、さすがは100年企業の重みがある言葉を記載していらっしゃいま

す。そういえば当クラブ57代会長をお務めになっていた時は、「アガ

ベー」という、無条件で献身的な他者への愛を掲げていらっしゃいま

した。出逢った頃の、「適当な人」というのは仮の姿であって、実は

思慮深く、知識を兼ね備え、慈悲に満ちた御心をもった方だなと印象

に変わり、今では尊敬の念を抱いています。また「アガベー」とは神

から人間への愛という意味もあるそうです。上尾の神？から我々への

愛がこもった卓話になると思いますので（笑）、楽しみにしてくださ

い。会長あいさつは以上です。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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すると負の連鎖で、上尾の飲食店はいっそう減り、

地方都市のようになっていくのが耐えられなかった

ので、せっかく上尾に住んで生活し商売をしている

のなら、上尾の街を盛り上げたいなぁというのがア

ゲテイクを立ち上げた理由の一つです。また出展者

と来場者が全員win-win関係になれるよう、参加者

全員が楽しめるようなイベントにしたいというのも

あります。

　アゲテイクの延長線上、私の中での最終目的地は

「アゲロック」といって、ロックフェスティバルを

市民球場で開催したいなぁと考えています。大物ミ

ュージシャンを呼んで、来場者は球場内外で２万人、

上尾市民の入場を優先しつつ、市外・県外からも来

場いただき、上尾市にとってもお金が落ちるように

なれたらいいなぁと思っています。

　さてアゲテイクフェスに話を戻します。今回から

出展者の公募を始めました。上尾市のみどり公園課、

商工課、上尾市観光協会、上尾商工会議所、上尾商

工会議所、上尾ロータリークラブに後援をいただい

ていているイベントなので、「権利は平等に」と市

の方から助言をいただき、ホームページから応募で

きるようにしました。出展者は出展料などの負担は

なく、開催に至る経費は今まで自腹で賄ってきまし

たので、市の発展のためにも理解ある方に出展いた

だきたいなと思っています。

　最後に、私は会長年度にお話ししたように「アガ

ベー」という、アイデンティティを認められる社会、

優しさ溢れる社会、価値観の違いを認められる社会、

障壁のない社会、男性・女性・ジェンダー・障がい

者・健常者などの差別がない社会、ぜんぶが認めら

れる社会になったらいいなぁと思っています。

　私の夢は世界平和です。善意・思い・気持ち・優

しさなどを全員が持てばいい社会になっていくので

はないかなぁと思います。そういった優しさによる

輪廻によっていい社会になると思います。

　アゲテイクフェスの来場者数は第１回目が2000人、

第２回目が4000〜5000人、第３回目が8000人で、去

年の第４回目が１万人強でした。第５回目の５月18

日（土）・19日（日）は、埼玉武蔵ヒートベアーズ

の試合も開催されます。ぜひご来場いただければと

思いますので、よろしくお願いいたします。

スマイルスマイル 須田会員、卓話いただきありがとうございました ！

アゲテイクが最高に盛り上がりますように ！

長沼会長／門崎副会長／大塚信郎会員／村岡会員／尾花会員／

齋藤博重会員／深澤会員／久保田会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／

須田会員／樋口会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／大木崇寛会員／

奥川会員／関口良康会員／山崎会員／木田会員

会員数　　　　35

出席免除者欠席 4　　　

出席対象者　　31

出席者数      19

出席率

 61.29％
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ショートスピーチ

例　会　主　題

ポールハリスフェロー授与

幹　事　報　告

長沼　大策　会員

今年も開催！　ＡＧＥＴＡＫＥ！（代理）　門崎　由幸　副会長

　連休中は都内の造幣局

で行われている基盤工事

をしていました。７月か

ら紙幣が新札になること

から、渋沢栄一の新札が

急ピッチでが印刷されて

いて、断裁される前の10ｍ四方状態の新札を見てき

ました。10日間の仕事のうち２日間は、私は石原裕

次郎の『黒部の太陽』が大好きなので、立山黒部ア

ルペンルートの雪の壁を見てきました。石原裕次郎

さんは私が20〜21歳の頃に亡くなったのですが、亡

くなった翌日、うちの会社に電話がかかってきて、

棺を通すために、自宅の塀の一部を解体したことを

思い出しました。

　今年前半は公官庁や病院の仕事で週末休めなかっ

たので、今年後半はなるべく仕事を受注しなように

して、プライベートも充実させたいなと思っていま

す。

久保田　勲　会員

◇今月のロータリーレー

トは１ドル＝１５７円で

す。

◇５月13日（月）に現・

次年度合同会長・幹事会

が開催されます。

　皆さん、こんにちは。

本日はＡＧＥＴＡＫＥ

（アゲテイク）について

とＳＵＤＥＲＥＡＴＳ

（スーダーイーツ）も含

め、順を追ってお話しさ

せていただきます。スーダーイーツとアゲテイクは

2020年４月から2021年２月にかけて、埼玉新聞、朝

日新聞、読売新聞、広報あげお、Ｊ-ＷＡＶＥ、テ

レビ朝日、日本テレビ、テレビ埼玉、ＴＢＳテレビ

といったメディアで採り上げていただきました。

　スーダーイーツという無料宅配を始めたのは2020

年３月頃です。2020年４月に緊急事態宣言になって、

５月以降は毎日のように注文が入り、アゲテイクも

始めました。

　コロナの緊急事態宣言で飲食店の売上が落ちてき

て、2020年３月後半は、当社の配送員４人に対して

配達が一日６件でした。配送員は午前中に配達を終

えて帰ってきて、やることと言ったら掃除しかあり

ません。掃除も二日もやれば、もうすることがなく

なります。そこで始めたのがスーダーイーツです。

飲食店はあまりにも売上が無くて心が折れてしまっ

たかのようだったので、スーダーイーツの登録やメ

ニューや写真撮影などの作業はすべて当社で行いま

した。チラシは何万枚も印刷し、印刷代は当社で負

担しました。

　また、そのような中で始めたのがアゲテイクです。

恵比寿亭の若社長から「何かやりましょうよ」と言

われたのがキッカケで、電話を受けた４日後の週末、

上尾駅前のテナントで５店舗でテイクアウト販売を

始めたのが最初です。その５店舗は、前日夜に「明

日、テイクアウト販売をするので参加して」と電話

をかけて来てくれたところで、宣伝はインスタグラ

ムのみだったので、お客さんが来るか不安でした。

もしも第１回目の開催でお弁当が余ったら次回につ

ながらないと思い、飲食店さんが作ってきたお弁当

は当社が買い上げて、販売に臨みました。その結果、

店から上尾駅の階段あたりまでお客様の行列ができ、

作ったお弁当は15分で完売しました。

　アゲテイクのロゴマークは、恵比寿亭の若社長の

須田　悦正　様
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種に参加してもらい、上尾市の発展に寄与すべく、

コロナのチャリティーも行い、第３回目くらいまで

市へ寄付を行いました。

　2022年に第３回、2023年に第４回のアゲテイクフ

ェスを行い、今年、第５回目を５月18日（土）・19

日（日）に開催する運びとなりました。

　アゲテイクの最初の思いについて少しお話ししま

す。私はお米の産地に自社便で受け取りに行くので

すが、田舎に行けば行くほど飲食店が少なくなり、

田舎の人はタクシーに乗って遠方まで外食に行くん

ですね。もしも上尾の街の飲食店が減ると、上尾の

人はきっと大宮に食事に行くことになると思います。

奥さんが創りました。ロゴマークはお弁当箱をイメ

ージしたようで、アゲテイクという名前は「アゲオ

でテイクアウトする」と「上尾を盛りアゲテイク」

の２つの意味があります。

　駅前での販売を重ねた後、2020年７月に上平公園

で、参加店20店舗ほどでアゲテイクフェスを開催し

ました。第１回目の開催は、保健所の許可をとるの

が難しく、上平公園を管理している部署も許可が難

しかったです。紆余曲折の経緯の末に開催した第１

回目は大雨に見舞われながらも、無事に販売できま

した。

　第２回目のアゲテイクフェスは2021年４月29日に

開催しました。なぜこの日に開催したかというと、

過去10年間の天気を調べて、４月29日は毎年晴れて

いたことと、恵比寿亭の若社長のお父様の命日だっ

たことが理由です。しかしながら第２回目も雨に見

舞われました。とはいえ、雨でも第１回・第２回と

も参加店では完売していました。第２回目はコロナ

禍、藤村病院さんにも出展いただくなどして、参加

店は30店舗になり、飲食店のみならずさまざまな業


